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1. Was unternehmen der Oberbürgermeister und die Bürgerschaft, um eine
Fahrradstraße in der Bahnhofstraße/Bahnweg gemäß Maßnahme R12 (Route
5) des Klimaschutz-Teilkonzeptes vom März 2017 zu errichten?

2. Vor gut einem Jahr wurde im Teschenhäger Weg die erste Fahrradstraße in
Stralsund der Öffentlichkeit übergeben. Seitdem wird diese Straße regelwidrig
von Kraftfahrern genutzt, die nicht Anlieger sind. Wie wird die Einhaltung
kontrolliert und wie wird abgesichert, dass der Verkehr dem Anliegen einer
Fahrradstraße gerecht wird?

3. Während z.B. in der Gemeinde Prohn vor einigen Monaten die erste
Lademöglichkeit für E-Bikes bzw. Pedelacs im öffentlichen Raum übergeben
wurde, gibt es in Stralsund diese Möglichkeit bis heute nicht. Welche
Planungen gibt es in Stralsund, im öffentlichen Raum Radfahrern diese
Möglichkeit anzubieten?
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